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One Configurator - all product categories. 
 
Roomle launcht den Konfigurator 2.0: 
Der erste fotorealistische 3D/AR-Möbelkonfigurator 
ist da! 
Im Oktober 2018 startet Roomle ein neues Service: Der Konfigurator 2.0 glänzt durch             
Produktdarstellungen in nie dagewesener Qualität und hat das Potenzial,         
Produktions- und Vertriebsprozesse in der Möbelbranche zu revolutionieren. 
 
Massiv beschleunigte Produktlaunches, leichtere Entscheidungsfindung und      
Kaufzufriendenheit beim Kunden und ein Effizienzsprung im Bestellprozess – das ist das            
Versprechen des neuen Konfigurators 2.0 
Roomle funktioniert cloudbasiert, auch white label, ist kompatibel mit allen gängigen           
Darstellungsformaten, Programmen und Plattformen von Apple ARKit bis ARCore, und kann           
im stationären Handel auf Terminal-Touchdisplays eingesetzt werden. 
 
Einzigartig an der Lösung ist die realistische Darstellung: Aus 3D-Daten und den            
Konfigurationsinputs des Käufers kreiert der Konfigurator in atemberaubender        
Geschwindigkeit einen „Digital Twin“ - eine überwältigend fotorealistische, AR-fähige         
3D-Produktdarstellung samt einem Lichtsetting, das bisher teuren Fotoproduktionen        
vorbehalten war. Der Käufer kann das Resultat interaktiv mit unterschiedlichen Oberflächen,           
Materialien und Konfigurationen anpassen, in 3D betrachten und als         
Entscheidungsgrundlage in Aufnahmen existierender Räume einpassen. 
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Roomle übersetzt die gewählte Konfiguration in eine komplette, fehlerlose Bestellliste zur           
weiteren Bearbeitung. Dieses Service wird Prozesse entlang der Achse         
Käufer-Händler-Hersteller nachhaltig verändern – bis hin zur Just-in-Time Produktion,         
Custom-Möbeln und Produkten, die nicht einmal physikalisch existieren müssen, um          
verkauft zu werden. Womit die digitale Revolution endgültig im Möbelhandel angekommen           
ist. 

 

  

One Configurator - all devices. One Configurator - all product categories. 
 
DOWNLOAD PRESSEMELDUNG + FOTOS: 
http://www.roomle.com/de/blog/configurator2-0_de 
 
VIDEO ANSEHEN:  
https://vimeo.com/294091137  
 
ÜBER ROOMLE 
Roomle ist die erste cloudbasierte digitale Planungs- und Möbelplattform für die Immobilien-            
und Möbelindustrie. Die Plattform definiert einen neuen Standard für hoch konfigurierbare           
Online-Möbel, interaktive und nahtlose Grundrissplanungen, intelligente      
Visualisierungsfunktionen und innovative Einkaufsprozesse - verfügbar auf allen        
Plattformen. Der Fokus von Roomle liegt auf dem 3D-Möbelkatalog, Möbelkonfiguratoren,          
planungsbasierten Möbelverkäufen sowie Omnichannel-Integrationsmöglichkeiten in     
Drittplattformen. Das bedeutet 3D-, VR-, AR- und Mixed-Reality-Visualisierung innerhalb von          
Sekunden für Grundrisse und Möbel, fotorealistische Visualisierung und künstlicher         
Intelligenz für zuverlässige Einrichtungsvorschläge und die Möglichkeit, die ausgewählten         
Objekte auf Knopfdruck zu kaufen - mobil und im Web. 
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One Configurator - all product categories. 

 
Roomle Launches the Configurator 2.0: 
Here Comes the First Photorealistic 
3-D/AR-Furniture Configurator! 
In October, 2018, Roomle introduces a new service: The Configurator 2.0 shows            
products in stunning, never seen before detail and quality. It brings the potential to              
revolutionize production and sales processes in the furniture industry. Massively          
accelerated product launches, easier decision-making and more satisfaction for         
buyers and a leap in order processing efficiency – this is the promise of the new                
Roomle Configurator 2.0. 
 
Roomle works cloud-based, optionally white-label, is compatible with all common display           
formats, software and platforms from Apple ARKit to ARCore, and has full touch-display             
capability for use on in-store terminals. The solution´s unique feature is its breathtakingly             
realistic graphic quality. From a lean set of 3-D data and the user´s configuration inputs the                
Configurator creates a „digital twin“ – in real-time and stunningly photo-realistic, AR-capable            
3-D, with a light setting that would do an expensive photo shooting honor. The user can                
interactively reconfigure the result with alternative surfaces, materials and shapes to view            
the results in 3-D and insert it into views of existing rooms to support buying decisions. 
Roomle converts the chosen configuration into a complete and correct parts list for order              
processing. This service will transform processes along the buyer-retailer-producer chain,          
offering new possibilities for just-in-time production, custom furniture and products going on            
sale before they even exist physically. At long last, the digital furniture business revolution is               
here. 
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One Configurator - all devices. One Configurator - all product categories. 
 
DOWNLOAD PRESS RELEASE + PHOTOS: 
http://www.roomle.com/en/blog/configurator2-0  
 
WATCH VIDEO:  
https://vimeo.com/294091137  
 
ABOUT ROOMLE 
Roomle is the first cloud-based digital planning and furniture platform for the real estate and               
the furniture industry. The platform combines a new standard for highly configurable furniture             
online, interactive and seamless floor plan creations, smart visualization capabilities and           
innovative furniture buying processes available on all platforms. In the last 3 years a              
significant set of functionalities were developed and pushed forward with focus on our 3D              
furniture catalog, furniture configurators, planning based furniture sales as well as           
omni-channel integration opportunities into 3rd party platforms. This means 3D, VR, AR and             
mixed reality visualization within seconds for floor plans and furniture and the ability of              
buying the selected items with just one click for everybody - via mobile as well as on the                  
web. 
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